

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Adolph Dietrich Ortmann an [Johann Georg Knapp].

Ortmann, Adolph Dietrich

Züllichau, 04.09.1770

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-135486](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-135486)

11
vorgeschrieben, und Lotos die selben wollen ich unter
den Insammlungen der obeligen Aufstellung
nicht mit Verflüchtigen für nöthige Anwen-
dungen in dem Platz vorweisen. Der große
schulische Unterricht werden für Auf-
weisung finden, daß es in der Oben, Elfen
in Garneisen, Garneisen und Losenisen
gewissen werden können. Und in Aufweisung
sind gutten Garneisen und Aufweisung
ist nicht für und Garneisen für mich für
gelingen, und unterwärts falliger willige
allen Frauen

Wollen wir die selben nicht bitten statt für
die haben, so wird das Losenisen Be-
mer, zu Mispelien erkennen. Ist ganz
L

47
 in des so manigen zu deso künftigen Lie-
 de uns fallig. Seit dem die Person / so
 dort ist. Ist immer ein Bruch, das
 ist demselben deso Ausbringen mit einem
 Mangel gefüllt, und deso Güte mit
 einem Mangel. Aufeinander gesetzt
 Gut und Böse. Ist uns viel. Ist uns
 das Böse. Ist manchen mit allem
 Ansehen

für die Gutsleute

Gleichau 4 1/2
 1770.

manchen und
 dem
 A. Ortmann